

**Sujet :** [!! SPAM] [INTERNET] ferme solaire de pome

**De :** sabathé catherine <0684051899@orange.fr>

**Date :** 16/01/2023 18:51

**Pour :** pref-condom@gers.gouv.fr

quel dommage de supprimer des terres agricoles fertiles qui sont dans une vallée a l'ombre a partir de quinze l'après midi d'automne et l'hiver alors que 500 mètres plus loin il y a un plateau où les terres sont mauvaises mais bien ensoleillées quasiment toute l'année de plus pour le maraîchage il faut de l'eau vraiment il y a d'autres solutions que de sacrifier des terres agricoles et dans 25 ans on se posera la question du recyclage des panneaux solaires alors qu'il existe des solutions plus efficaces et moins polluantes dommage